
★ 点鐘               福島伸悦会長 ★  委員会報告 

★ 国歌･ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ斉唱・四つのテスト唱和  ★  本日の卓話 
★ 職業奉仕12章  唱和  碓井勝也会員 
★ 来訪者紹介   ★  謝辞 
★ 会長の時間     福島伸悦会長          ★  出席奨励・スマイル委員会 
★ 幹事報告                         ★  点鐘   福島伸悦会長 

 

      点 鐘      
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   四つのテスト唱和    

 

 

 

 

  職業奉仕12章 唱和    

職業奉仕１２章 

本日は、１章～３章です。 

   来 訪 者 紹 介    

 

次年度米山奨学生 

小山 宜洋様 

(小山博会員お孫様) 

お母様 

 

 

さきたま火祭り 

実行委員長 

齊藤伊佐雄様 

 

 

会 会 長 の 時 間                                                                                                                    

 

 

 

 

 

 

 

皆さん、こんにちは！ 

今宵は久しぶりの移動夜間例会です。湯本様に

はお世話になります。 

今日は、相続についてお話をしてみたいと思いま

す。遺産相続の法律的な「相続」のお話ではあり

ません。相続と言うと、親あるいは先祖さんが作

った財産を子供がただもらうのが相続のように

思っているかもしれません。記憶に新しいことで

すが、鳩山由紀夫氏が６年間母親から毎月１５０

０万円のお小遣いをもらっていたことが発覚し

て、６億円の贈与税を支払ったという事がありま

した。ちょっとうらやましい限りですが、あると

ころにはあるのだと思った次第です。 
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さて、仏教では、相続とは相（姿）を続けるこ

とです。本来の意味は、師匠の仏道修行精進する

姿、生きる姿を弟子が続けることです。ですから、

頂相と言われる師の肖像を祀り、修行に励むわけ

です。師資相承と言われる由縁です。一般的に形

ある財産を作るためには、その陰で親は汗水流し

て働いたわけです。その汗水流す努力を続けるこ

と、それが本当の相続です。苦労なしに親の遺産

をもらう事ではありません。人間は無量の過去か

ら続いてきた命のバトンを受け継いで、今、ここ

に生かされているのです。この命そのものが相続

なのです。 

最近、４９日の法要に兄弟が出席しないことが

あるので、よくよく聞いてみると相続の事でもめ

ているとの事です。本当の相続と何か、もう一度

考えてみる必要があるような気がします。 

親の遺産をもらえる人は、くれぐれもご注意いた

だきたいと思います。 

 

  幹 事 報 告   

1、さきたま火祭り実行委員長齊藤伊佐雄様、次年度

米山奨学生 小山宜洋様、お母様ようこそ。 

２、４月１７日、桑名北 RCとの姉妹クラブ提携更新

調印書がこれです。ご披露いたします。 

3、４月１９日白河 RCに６月１４日に行われます行田

での交流会の打ち合わせに会長以下 4名で行って参り

ました。歓待を受け、会長より皆様にと、千駒２升い

ただいてまいりました。最終例会に開栓とのことです。

親睦委員長にお渡しします。 

4、「ロータリー希望の風プロジェクトの上野委員長

より、第５グループからの義援金振込に対しお礼状が

参りました。 

5、来月５月 1日は休会です。５月 8日が理事会です。

島崎エレクトの卓話例会と、新井さん、大谷さん 2名

の入会式です。多くの皆様のご出席で祝福のほどよろ

しくお願いたします。 

   委 員 会 報 告   

 

坂田幸彦 

親睦委員長 

「親睦旅行につ

いて」 

 

 

  本 日 の 卓 話    

本日の卓話は、碓井会員による 

「さきたま火祭りについて」です。 

 

 

 

 

 

 

 

 



【卓話内容は こちら をクリックして下さい。】 

    謝   辞     

 

 

 出 席 状 況 報 告  

 

 

武笠 毅 

出席奨励・スマイル 

委員会委員 

 

  ニコニコ 報 告   

 

福島会長 碓井会員の卓話よろしくお願い致し

ます。さきたま火祭り実行委員会斉藤

様、青少年交換の小山よしみさん、よ

うこそご来訪頂きました。 

大野幹事 碓井さん、本日はお世話になります。

斉藤いさお様、小山宣洋様、ようこそ

いらっしゃいませ。 

碓井会員 本日は、さきたま火祭りの PR をさせ

て頂きありがとうございました。 

持田会員 白河 RC で大変お世話になってまいり

ました。6 月 14 日、行田・白河児童

交流会よろしくお願いします。 

南川会員 長女優輝が結婚し、来年 5 月結婚式を

執り行うことになりました。年初、長

光寺福島様から良縁のお札を頂き、め

でたく良縁を戴きありがとうござい

ます。 

武井会員 孫が行田市少年野球で優勝致しまし

た。また、最優秀選手として表彰され

ました。 

石渡会員 碓井会員、卓話ご苦労様です。次年度

よろしくお願いします。 

古沢会員 碓井会員、卓話ありがとうございまし

た。 

小沢会員 碓井会員、本日は宜しくお願いしま

す。 

冨田会員 本日、夜間例会お世話になります。 

小椋会員 碓井プログラム委員長、卓話ご苦労さ

まです。 

山本会員 碓井さん、本日はありがとうございま

す。 

湯本会員 本日は、ゆもとをご利用戴きありがと

うございます。 

武笠会員 本日、浦和税務署から特命調査で、収

入印紙・契約印紙が適正処理されてい

るかのヒヤリングがありました。特に

後ろめたいことはないのですが、大変

疲れました。 

以下同文 

の方 

小池会員・島崎会員・大久保会員・蔭山

会員・坂本会員・坂田会員・岡田会員・

倉持会員・渡辺会員・斉藤会員・境野会

員・中島会員・鴨田会員・野口会員・黒

田会員 

※ 本 日 の ニ コ ニ コ は 、 35,000 円 で し た 。     

ありがとうございました 

 

    点 鐘     

T 

A 

・ 正 会 員 数 

・ 85年規定承認者 

54名 

19名 

A ・ 理事会欠席承認者 0

名 P ・ 本 日 の 出 席 者 ２6名 

B ・ 各承認者の例会出席者  5名 
 

MU ・ 本日のメーキャップ者  ３名 

本 日 の 出 席 率 ７５％ 

http://www.gyoda.rid2570.gr.jp/13-14/syuhou/pdf/2348-2.pdf

